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Présents : 

CASTELLS Tatiana  
WAHDY Aurélien  
CAILLER Katell  
QUINTARD Nathalie 
RIAND Anne Laure 
CHAPELLE Marina  
BOUTTIER Myriam 
AUDOUX Marjorie 
Fays Karine  > secrétaire 
BORDERES Florence > Trésorière 
AUMOND Emmanuel > Président 

 

Excusés :  
FLEURANCE Emmanuel > Membre du bureau  
DORANGE Franck >membre du bureau  
Mmes, MM Barotin, Guy, Ledoux et Royer 

Ordre du jour 

L’AGPM 

Actions menées par le Bureau 

Election nouveau Bureau 

Question diverses 

Historique de l’AGPM : 

Le Président fait un bref rappel de l’historique et  de la constitution de cette association. 

Nous sommes actuellement à 85 licenciés. 

A ce jour, nous remercions les membres du Bureau démissionnaires qui ont contribué au bon 

déroulement de cette association (Cécile, Latifa, Eric et Chrystèle) jusqu’à maintenant. Leurs enfants 

voguant vers de nouveaux horizons, ils quittent le Bureau et espèrent, grâce à cette assemblée, voir 

leur poste repris et l’association continuer.  

Le président insiste sur le fait qu’à 2 (la trésorière et lui-même), l’association ne pourra pas perdurer et 

fait donc appel aux bonnes volontés.  

Point sur les actions menées par le Bureau 

- Saisies des licences, inscriptions, flyers, … 

- Recherche d’un entraineur chaque année… non que l’association ne plaise pas mais tout 

simplement du fait des congés maternités, des changements d’activités professionnelles,… 

- Gestion avec le groupement d’employeur de notre coach Hélène. C’est une ancienne gymnaste 

qui encadrait auparavant et cette année se forme pour avoir ses diplômes. Elle est actuellement 

sur plusieurs sites. 

- Formation des minis-coach qui peuvent aider sur les deux créneaux de gymnastique. 

Actuellement, 4 adhérentes se sont formées en début d’année. 



- Formation d’une maman pour avoir le droit d’encadrer la petite enfance pendant le créneau du 

samedi. D’ailleurs nous remercions Tatiana (animatrice de la petite enfance pour avoir passé et 

obtenu le LABEL petite enfance) en fin d’année dernière. 

- Convention avec le collège pour le prêt du matériel. 

- Différentes actions qui permettent à l’association d’investir dans du nouveau matériel : 

~ Soirée à l’Espace V 

~ Participation au marché des Producteurs (Installation, Gestion et service à la 

Buvette) 

~ Photos d’équipes et individuelles vendues aux familles 

~ Participation à la manifestation du 14 juillet (Buvette) 

~ Tombola de fin d’année 

Toutes ces actions vont nous permettre d’agrandir la mezzanine et de pouvoir stocker un peu plus de 

matériel. Nous remercions le CEP Jeanne d’Arc pour leur prêt de matériel en mousse qui enchante 

petits et animatrice lors des séances de gym du samedi. 

Bureau 

Nous annonçons que pour rentrer dans le Bureau, une cotisation de 10 € sera demandée afin de couvrir 

les frais des 3 licences obligatoires des membres du Bureau (président, trésorière et secrétaire). 

Candidatures pour rentrer dans le conseil d'administration: 

~ Anne-Laure Riand 

~ Katell Cailler-Perrochon 

~ Nathalie Quintard 

~ Tatiana Castells 

~ Marina Chapelle 

~ Aurélien Whady 

Suite à un vote à main levée, personne ne s’oppose à ces candidatures. 

Mme Riand propose que l’on procède à l’élection du Bureau directeur  et à la répartition des postes en 

son sein puisque la majorité de ses membres est présente. 

Mr Aumond Emmanuel : Président. 

Mme Cailler-Perrochon Katell : Vice-Présidente. 

Mme Bordères Florence : Trésorière 

Mme Riand Anne-Laure : Secrétaire 

Mme Chapelle Marina : Secrétaire adjointe 

Questions diverses 

Subvention du Conseil Général ? 

Thème à choisir pour la soirée à l’Espace V (traiteur ?) 

Photos de groupe ? Calendrier ? 

Noël de la gym prévu le 17 décembre (salle, spectacle, flyers) 

 

       Le Président Emmanuel AUMOND 


